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49ª SESSÃO 
1.ª SESSÃO SOLENE 

POSSE DO VICE- PREFEITO 
 
           Ata n.º 049/2018 - Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito (24/09/2018), 
às 21:00 horas (vinte e uma horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Quadragésima Nona Sessão e Primeira Sessão Solene, para dar a Posse ao Vice-Prefeito, com a 

presença de seis vereadores, estando ausente os vereadores Anderson Cleiton Alves, Odair Jose Bovo e Rosana Rocha 
da Silva. Sob a Presidência do Vereador Dorival Caetani, iniciou-se a presente sessão convidando para compor o 
plenário o Prefeito Adauto Aparecido Mandu e o vice prefeito Sr. Aparecido Buzato. Dando continuidade o Presidente 
solicitou ao segundo secretario Sr. Admir Aparecido Candido para fazer a leitura do Oficio nº306/2018, de autoria do 
Poder Executivo, onde em conformidade com o art. 90, §1 da Lei Orgânica Municipal requer licença para gozo de 
férias, pelo período aquisitivo de 01/01/2017 a 31/12/2017, que o Poder Legislativo proceda a posse do Vice-Prefeito, 
Sr. Aparecido Buzato. O Presidente DORIVAL CAETANI, solicitou ao vice prefeito fazer o juramento, feito isso, em 
seguida DECLAROU EMPOSSADO como Prefeito do Município de Lidianópolis o Vice-Prefeito Sr. APARECIDO 
BUZATO, pelo período de 25/09/2018 à 09/10/2018, conforme solicitado no Oficio nº306/2018, de autoria do 
Poder Executivo, sendo que após o termino de gozo de férias, fica automaticamente empossado o Prefeito Municipal 
Sr. Adauto Aparecido Mandu. Terminado os tramite legal o Presidente Dorival Caetani, abriu espaço para uso da 
palavra as autoridades presentes. Fizeram uso da palavra: Antonio A. M. Filho, cumprimentou a todos. Parabenizou o 
vice prefeito por estar assumindo pela primeira vez o município, deseja sucesso, saúde, que faça um bom trabalho 
nesses quinze dias, período curto, mas contiuara havendo respeito entre as partes; Luciana de Jesus Maia, a Rosa não 
esta presente pediu para justificar, esta com seu irmão que passou por cirurgia. Desejo ao Cido muito discernimento 
nesses quinze dias onde muitas coisas podem acontecer, dificuldades virão, criticas virão, temos um Deus que nos 
protege e nos ampara, que haja muito discernimento e proteção; Adauto Aparecido Mandu, boa noite a todos os 
presentes, e uma alegria que sinto, travamos uma luta juntos na campanha, pela confiança passo ao município em 
suas mãos, participamos da administração, isso e uma sequencia de nosso trabalho, deus continuara nos abençoando, 
muitas vezes e um trabalho cansativo, muitas vezes pela politica que há em lidianopolis, há muitas pessoas boas, eu 
amo o município de Lidianópolis, infelizmente há pessoas que não veem por esse lado, desejo boa sorte, não irei 
viajar, estarei por aqui a disposição, infelizmente chegou mais um adenuncia hoje, uma época parou, agora começou 
denovo, mas fazemos a coisa certa, vamos estar juntos, deus abençoe a todos; Isabel Lourenço Oliveira, boa noite a 
todos os presentes, e uma honra pra gente ter voces aqui, não poderia deixar de passar em branco e dar as boas 
vindas ao nosso prefeito Buzato, nosso carinho e respeito, estamos aqui para passar esses quinze dias, agradecer ao 
prefeito, tenho fe em deus que jamais nos deixara; Dorival Caetani. O cido quando estava aqui, sempre foi 
trabalhador, havíamos umas divergências, nos encontramos e tivemos uma conversa, de la pra ca so houve parceria, 
parabéns continue assim trabalhando, dificuldades todos temos, os prefeitos anteriores foram perseguidos, o Adauto 
esta sendo, e assim continuará, você terá nesses quinze dias a parceria desse Legislativo, posso ter mil defeitos mas 
não pretendo derrubar prefeito, não tenho o que falar do Adauto, há algumas situações de alguns funcionários, se 
haver erros vamos corrigir, parabenizo você, a Lucia, de uma forma ou de outra vamos ajudar, sucesso nesses quinze 
dias; APARECIDO BUZATO, boa noite a todos, prefeito, secretários, primeiramente quero agradecer a Deus pela 
oportunidade, a minha família, nossos companheiros que lutamos juntos, a partir de primeiro de janeiro veio o 
trabalho quando assumimos, no decorrer desse um ano e nove meses é a primeira vez que que estou assumindo o 
município por quinze dias, e honroso, agradeço a todos aqui presente, passamos por muitas dificuldades nesse 
período, há pessoas que querem o mal não so do Adauto, no passado houve denúncias, mas havia o nome de quem 
denunciava e o que queria, mas hoje não, se acovardam e não se identificam, não aponta o lado que defende a 
bandeira, nos estamos procurando fazer o melhor, em cada denuncia temos que tomar medidas que prejudicam 
diretamente a sociedade que muitas vezes não acredita na verdade, um exemplo, os ônibus que puxavam pessoas e 
hoje não podem mais, isso e muito triste, muitas vezes a população não esta sendo atendidas devido as denúncias, 
esta tudo no Portal Transparência, não somos perfeitos mas estamos procurando fazer o certo. Agradeço ao presidente 
da câmara, aos vereadores, agradeço a todos os servidores, a parceria muito importante pra nos, em épocas de crise 
tivemos um avanço importante, gostaríamos que a arrecadação fosse maior para podermos atender melhor a 
municipalidade, estamos procurando fazer o melhor para população, muito nos entristece quando algumas pessoas 
querem nos fazer mal e com isso quem sofre e a população, já há muita cobrança por parte do ministério público, 
além desses transtornos com denúncias, etc. passamos por muitas dificuldades, mais se deus quiser vamos dar 

continuidade em nosso planejamento, agradeço mais uma vez a câmara, a todos vocês, por ter nos ajudados nesse 
embate, aprovando leis e ajudando a administrar, muito obrigado a todos, Presidente DORIVAL CAETANI, obrigado 
prefeito e vice-prefeito, a todos aqui presente, com certeza vamos continuar trabalhando junto em prol da 
municipalidade, fazendo o que for possível para que o município continue caminhando. E, nada mais havendo, 
encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 
Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e 
os demais vereadores.  

 
 
 

DORIVAL CAETANI                  ADEMIR APARECIDO CANDIDO            APARECIDO BUZATO 
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